

つやま西幼稚園ニュース

2023. 6月

水遊びが始まりました。

蒸し暑い日が多く、水遊びが気持ちいい季節になりました。砂場で遊んだり、シャボン玉で遊んだり、色々な遊びを楽しんでいます。プール遊びも始まり、プールに子ども達の歓声が響いています。夏ならではの遊びをたくさん経験していきます。



【3歳児の砂遊び】
水を流したり、穴を掘ったり..



【4歳児のプール遊び】
ボールを拾ってカゴへ..



【5歳児のプール遊び】
みんなでワニ歩き..

さつまいもの苗植え(4歳児)



4歳児が、未就園の田邑ちびっこ学級の友達と一緒に、田邑まちづくり活性化協議会の方のお世話になり、さつまいもの苗とひまわりの種を植えました。

長法寺(あじさい鑑賞)



5歳児が、長法寺のあじさい花を見に行きました。色々な色のあじさいがいっぱいありました。多宝塔まで登りました。

つやま東幼稚園や二宮保育園との交流をしました。

つやま東幼稚園とは学期に1回ずつ3回交流をします。二宮保育園とは、年間5回程度の交流をします。たくさんの同年齢の友達と触れ合うことを楽しみます。



5歳児は、つやま東幼稚園と二宮保育園の同じ5歳児と一緒に園で遊びました。



4歳児は、つやま東幼稚園に行って、同じ4歳児と一緒に遊びました。



防犯教室に参加しました。

「いかのおすし」の約束
いか..いかない
の..のらない
お..おおごえをだす
す..すぐにげる
し..しらせる
ご家庭でも、話しをしてみてください。



知らない人に声を掛けられても、ついていかないよ。



歯磨き指導を受けました。

杉井保健師に、歯磨きの仕方や歯ブラシの持ち方を教えてもらいました。食べた後は、丁寧に磨きましょう



虫歯バイ菌をやっつけよう

公民館との交流

公民館講座の「こけない体操」に少しお邪魔し、一緒にさせていただきました。ありがとうございました。



「昆虫アート展」を鑑賞しました。きれいな色の蝶やたくさんの昆虫に驚いていました。5歳児は、小学生がスケッチをしているのを見て、同じようにスケッチを楽しんでいました。



6月20日(火)PTAあいさつ運動No.2(ひまわり組)

PTA役員の方が、1年を通じて、朝のあいさつ運動をしてくださいます。今年度2回目は、ひまわり組の役員の方にお世話になりました。ありがとうございました。元気な朝の挨拶で、始まることで、楽しい園生活を送れることを願っています。

おはようございます。



ジャガイモと玉ねぎの収穫をしました。



5歳児がジャガイモと玉ねぎの収穫をしました。5歳児がクッキングで使用します。公民館の館長さんにお世話になって、防災畑のたくさんの玉ねぎを、みんなで収穫させていただきました。